

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in LAbg. Ulrike Schwarz

Zuständiges

Regierungsmitglied Landesrat Max Hiegelsberger

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Ende 2013 hat die IKD die Gemeinde St. Wolfgang geprüft und der entsprechende Bericht zeigt schwerwiegende Mängel in der Amtsverwaltung der Gemeinde auf. Der aktuelle Bericht des Landesrechnungshofes weist darauf hin, dass trotz des Hinweises von verschiedenen Prüfungsinstitutionen auf die Missstände in der Verwaltungsführung und trotz der Untätigkeit der Gemeinde, diese zu beheben, Fördermittel des Landes nicht einbehalten wurden.

In welcher Höhe wurden Finanzmittel aus dem Gemeinderessort in den Jahren 2014 und 2015 für die Gemeinde St. Wolfgang ausbezahlt?

Schwarz